



## Justicia se prepara para hacer frente a cuatro millones de notificaciones en los primeros días de septiembre

Hoy comienza el año judicial y el **Ministerio de Justicia** prevé que, después de que agosto ha sido un mes inhábil, va a tener que gestionar más de cuatro millones de notificaciones telemáticas en los diez primeros días hábiles del mes. Según las estimaciones del Ministerio, algunos días se podrá alcanzar el medio millón y en esas jornadas se podrán superar los 20 millones de operaciones de firma electrónica.

Este volumen de solicitudes va a representar la **primera gran prueba de la [nueva versión de LExNet](#)**, que entró en funcionamiento el pasado mes de mayo. Para evitar problemas, el departamento dirigido por **Pilar Llop** ha puesto en marcha el **Plan de Monitorización del Arranque y Cierre del Año Judicial 2022**. Según explican desde Justicia, un equipo específico de profesionales dentro del Ministerio realizará, hasta el próximo 15 de septiembre, una vigilancia exhaustiva para asegurar que los servicios tecnológicos proporcionados operen con normalidad tras el periodo de inhabilidad del mes de

...